

Kreuzweg der Menschheit

Februar und März 2008 Gisela Ostrop

Im Februar und März 2008 hat die Dattelner Künstlerin und Keramikerin Gisela Ostrop ihre Installationen in der Christuskirche ausgestellt. Objekte zu Themen wie "Alter" und "Gewalt", "Armut" und "Krieg", "Labyrinth" und "Himmelstreppe" bildeten Stationen eines "Kreuzwegs der Menschheit". Mit ihnen lud die Künstlerin zum Innehalten und zur Auseinandersetzung mit Gegenwartsproblemen von Menschen ein.

Im Rahmen der Ausstellung lud die Gemeinde zu einem umfangreichen Begleitprogramm ein.

